

# 一般質問

## 周防大島っ子の夢に向けて

平川 敏郎 議員

問 中学校の特色ある学校づくりの一環としてクラブ活動の再編をはかり各中学校に多くの選手が必要とされる運動クラブ（バスケットボール、野球、バレー、ボール）さらにサッカー部の新設を検討出来ないものか見解を求める。

答 3～4年後

学校名	部活動	備考
久賀中学校	野球（男子） テニス（男子） バレー（女子） 卓球（男女）	1クラブ
大島中学校	野球（男子） 卓球（男子） バレー（女子） 陸上（男女） 剣道（男女） 総合文化部（男女）	1クラブ 1クラブ 1クラブ
情島中学校	陸上（男女）	1クラブ
東和中学校	野球（男女） テニス（男子） バレー（女子） 卓球（女子） 陸上（男女）	1クラブ 1クラブ
安下庄中学校	野球（男子） バレー（女子） 剣道（男女） 吹奏楽（男女） 陸上（男女）	1クラブ 1クラブ 1クラブ

には中学校生徒数は、300人を割る見通しで部活動の存続すら大変厳しい状況である。生涯学習・生涯スポーツの観点から生徒にとって大好きな地域で仲間と共にスポーツや文化活動に関わる方策について検討していく。

## 下水道事業における今後の見通しについて

問 下水道事業は、住環境整備において必要不可欠である。大島・久賀地区下水道事業計画で長期間、膨大な費用をかけ、この事業が必要であるのかという声が多大であると痛感している。今後の見通しについて問う。

答 下水道整備は、快適な生活を送る為、自然環境を守る為に必要不可欠である。今後、具体的な事業計画の進捗と合わせ、住民の方々に下水道計画・工事・供用開始の説明会の開催、広報等による啓蒙及び普及をしていく。

## 県道、横見地区の拡幅は急務

松井 岑雄 議員

問 戸田～横見間は、道幅も狭く、やっと完成したセーフティポールも、取り付け不可の場所もある。一刻も早い改修を望む。

答 県道大島環状線の横見地区は、今年度交通安全事業に着手している。測量、調査、設計業務を実施しており、今後、地区の協力を得ながら事業促進に努めると県から聞いている。

### 高潮対策を望む

問 戸田地区の県道は、台風等に見舞われると打ち上げる海水で通行不可となる。消波ブロックの設置を要望する。

答 当地区は、すでに高潮対策事業として離岸堤の設置が計画されており現在は東側沖合



横見の通学路

に離岸堤を施工している。今後も継続して事業を実施していくと聞いている。

問 津海木海岸の離岸堤設置について何度も要望、質問しているが、どうなっているか？

答 津海木海岸の離岸堤設置は、町からも、再三、県に要望しているが、県は、戸田、津海木地区が同じ沖浦港であることから、まずは戸田地区の完成を目指しており、今のところ実施時期は未定との回答。